

B A B I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Setiap perusahaan dalam menjalankan aktivitas penjualannya mempunyai cara-cara tersendiri di dalam mengupayakan agar volume penjualan dapat mencapai tingkat optimal. Kebijakan dari perusahaan untuk mencapai penjualan yang tinggi tentu tidak mudah, hal ini disebabkan oleh karena persaingan antara perusahaan sejenis. Untuk itu maka salah satu kebijakan yang dapat dilakukan adalah dengan membuat suatu penjualan yang disebut dengan penjualan angsuran.

Penjualan angsuran ini diharapkan para konsumen akan dapat membeli produk yang ditawarkan, apalagi jumlah nilainya cukup tinggi. Dengan penjualan angsuran yang terjadi para konsumen akan mau membeli barang yang ditawarkan karena dapat dibayar sesuai dengan kemampuan yang ada.

Melalui penjualan angsuran ini akan timbul suatu piutang bagi perusahaan. Piutang yang timbul dari penjualan angsuran ini pada umumnya akan dilunasi oleh para debitur dalam jangka waktu yang telah ditentukan. Dengan adanya waktu yang lama atas pembayaran ini, maka biasanya pihak perusahaan akan membebankan bunga kepada pihak debitur atas sisa hutang dari pada pihak debitur yang membeli produk perusahaan dengan angsuran. Sehubungan dengan itu, maka pencatatan atas penjualan angsuran menjadi sangat penting artinya, karena pihak perusahaan harus

mengambil kebijakan untuk mengamankan piutang yang timbul atas penjualan angsuran oleh pihak perusahaan.

Pelunasan hutang oleh pihak debitur pada umumnya dilakukan secara bertahap misalnya tiap bulan dan jumlahnya merupakan angsuran pokok ditambah dengan bunga yang telah ditetapkan oleh perusahaan.

CV. Indoutama Motor Medan adalah sebuah perusahaan yang bergerak di bidang penjualan sepeda motor baik itu secara tunai maupun secara kredit. Maka penulis memilih CV. Indoutama Motor Medan sebagai objek penelitian karena perusahaan ini dapat dijangkau, serta mendapat ijin untuk melakukan riset.

Selanjutnya penulis memilih judul skripsi **"AKUNTANSI PENJUALAN ANGSURAN PADA CV. INDOUTAMA MOTOR MEDAN"**.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan pada CV. Indoutama Motor Medan, maka penulis menemukan masalah yang berkenaan dengan topik yang diteliti yang dirumuskan sebagai berikut :

"Sejauh mana Akuntansi Penjualan Angsuran yang diterapkan perusahaan untuk pengambilan keputusan"